

NGO

Kepala Staf TNI Angkatan Darat , Kunjungan kerja ke Korem 084/Bhaskara Jaya

N. Wijanarko - SURABAYA.NGO.WEB.ID

Jun 20, 2022 - 16:36



SURABAYA,- Kepala Staf TNI Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung

Abdurachman S.E.,M.M, bersama Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Rahma Dudung Abdurachman, melaksanakan Kunjungan kerja ke Korem 084/Bhaskara Jaya Jalan Ahmad Yani No.1 Surabaya. Senin (20/06/2022)



Dalam kunjunganya Kasad memberi pengarahan kepada Prajurit, PNS dan Persit jajaran Korem 084 dengan jumlah 1. 500 orang.

Dalam arahanNya Bapak Kasad menyampaikan kebanggaanya atas kinerja para Babinsa yang selalu hadir membantu kesulitan masyarakat di wilayah seperti membantu penanganan Pandemi Covid 19, minyak goreng dan membantu pengeboran air bersih.

Selanjutnya Kasad juga memberikan pencerahan kepada seluruh Prajurit, PNS dan Persit yang hadir, hendaknya selalu mensyukuri setiap keadaan yang ada dengan selalu melihat ke bawah, karena rezeki itu sudah diatur oleh Tuhan YME .

"Kalau kita lagi ditimpa kesedihan jangan terlalu larut dalam kesedihan tersebut, begitu pula sebaliknya apabila kita sedang berbahagia, jangan terlalu larut dalam kebahagiaan tersebut karena rezeki sudah ada yang mengatur dan rezeki itu tidak akan salah alamat". Tegas Kasad

Dalam kesempatan itu Kasad juga menekankan kepada unsur Komandan Satuan agar selalu memperhatikan dan memelihara moril anggota, karena dengan moril yang baik maka kinerja akan meningkat. Orang nomor satu di TNI AD tersebut juga menekankan agar Prajurit kewilayahan selalu mewaspadaai perkembangan situasi di sekitarnya sehingga tidak mudah terpengaruh oleh aliran-aliran dan faham yang tidak benar.

Mengakhiri arahnya Kasad berpesan kepada prajurit dan PNS serta Persit yang hadir agar tidak terkalu tertekan dengan keadaa."Tidak usah terlalu stres yang penting keluarga sehat, itu sebagai prioritas, kalau kita sering bantu orang

akan menjadi berkah, tetap semangat, jaga kesehatan, karena tugas kedepan semakin rumit semakin kompleks dan sangat memerlukan kerja keras kita, tetapi jangan terlalu panik, biasa biasa saja dan utamakan keluarga."Pungkasnya

Setelah memberikan pengarahan kepada seluruh Prajurit , PNS dan Persit KCK Jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya, Bapak Kasad beserta Ibu meninjau dan mencicipi Produk Produk unggulan UMKM Kodim jajaran dan dilanjutkan dengan memberikan santunan kepada anak anak yayasan panti asuhan Putra putri TNI Korem 084/Bhaskara Jaya(Pen84)